

Medienmitteilung

Forum Handicap Valais-Wallis erwartet vom Staatsrat Freysinger eine Entschuldigung Siders, 03.12.2016

Wie immer am 3. Dezember, dem internationalen Tag der Menschen mit Behinderungen, hielt die Vereinigung FORUM HANDICAP VALAIS-WALLIS (FH-VS) ihre ordentliche Generalversammlung ab. Die diesjährige Versammlung fand im Techno-Pôle in Siders statt.

Die Vereinigung steht unter dem Präsidium von Frau Maud Theler, welche an der Versammlung einen Rückblick auf das letzte Verbandsjahr warf. So hat sich der Verband im letzten Jahr namentlich im Vorfeld der Budgetdiskussionen im Grossen Rat hervorgetan und dazu beigetragen, einen Abbau von Leistungen im sozialen Bereich zu verhindern. FH-VS hat ausserdem verschiedene sozialpolitische Dossiers verfolgt wie zum Beispiel das Projekt der 7. IV-Revision. Wie jedes Jahr hat FH-VS zahlreiche Aktionen zur Verbesserung der Barrierefreiheit der öffentlichen Verkehrsmittel und Gebäude für alle Behinderungen durchgeführt.

Sechs neue Vereinigungen wurden im FH-VS aufgenommen. Auf Anregung von Thomas Burgener, Vizepräsident des FH-VS, ist es gelungen, auch im Oberwallis Fuss zu fassen. So konnten die Vereinigungen Procap Oberwallis, Insieme Oberwallis und der Behindertensport Oberwallis als neue Mitglieder aufgenommen werden. Der Geschäftsführer von Procap Oberwallis, Christophe Müller, ist zudem neues Vorstandsmitglied des FH-VS.

Die Versammlung zeigte sich schockiert über die Vorgehensweise von Staatsrat Oskar Freysinger und dessen Engagement von Piero San Giorgio in einer kantonalen Arbeitsgruppe seines Departements. Forum Handicap Valais-Wallis verurteilt die Aussgagen von San Giorgio zu behinderten Menschen aufs Schärfste. Es stände Staatsrat Freysinger gut an, sich für die Attacken durch ein Mitglied seiner Arbeitgruppe auf die Würde von Menschen mit Behinderung zu entschuldigen.

Die Vereinigung Forum Handicap Valais-Wallis ist der Dachverband der Walliser Behindertenorganisationen. Sie kümmert sich generell um eine gute Inklusion aller Menschen mit Behinderungen und setzt sich für einen Abbau von Hindernissen ein, welche Menschen mit Behinderungen viel zu oft vom gesellschaftlichen Leben ausschliessen. Als Ansprechpartner für politische und administrative Behörden steht die Vereinigung auch in gutem Kontakt mit der Kantonalen Behindertenkommission. Dem FH-VS sind 34 im Wallis tätige Hilfs- und Selbsthilfeorganisation angeschlossen.

Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:

Maud Theler, Präsidentin FH-VS, 079 566 23 41